



大樹のこころ

オータムコンサート

本校には、ソフトボール部・サッカー部・女子バレーボール部・男女バスケットボール部・水泳部といった運動系の部活動があります。また文化系では和太鼓部とブラスバンド部があります。運動系の部活動については、10月のキッズデイズ期間中に実施される小学校球技大会や夏休み明けの水泳大会が集大成の場となります。ここで子供たちは日頃の練習の成果を発揮することができます。ところが文化系の部活動では、こうした大会がありません。そこで本校では、毎年「オータムコンサート」を開催し、和太鼓部とブラスバンド部に発表の機会を設けています。

本日、そのオータムコンサートが実施されました。全校児童と部員の保護者が見守る中での発表です。ブラスバンド部の発表は、アニメの曲のイントロクイズからスタートしました。トランペットやトロンボーンの楽器を紹介しながら、アニメソングの一節を演奏し、何の歌かを当てるクイズです。馴染み深い曲に子供たちは大喜び。意欲的にクイズに参加していきます。そしてメインの演奏は、ドラえもんの主題歌「夢をかなえて」です。部員に交じって顧問も演奏に参加。きれいな音色が体育館中に響き渡ります。メロディに乗りながら、ふと「ここにいる子供たち全員の夢が叶いそうだ」との思いが浮かんできました。短い練習時間でよくここまでと感動しました。

和太鼓部は、本演奏の前に篠笛で「大樹寺小の校歌」を奏でてくれました。昨年度までのオータムコンサートではなかった趣向です。演奏に合わせて校歌を口ずさむ子供もいました。そして本校伝統の楽曲「家康の自立」の演奏です。和太鼓部は、昨年度開校150周年記念式典で「家康の自立」を演奏しました。昨年はプロの和太鼓衆 SHIN さんの指導を受けて、クオリティの高い演奏を完成させ、多くの人を魅了することができました。しかし今年はプロの指導は受けていません。どうなるかと思っていましたが、全くの杞憂でした。昨年にも勝るとも劣らない迫力のある演奏をしてくれました。和太鼓部の伝統をしっかりと受け継いでくれたと感激しました。

さて、ブラスバンド部は今年でその活動が終わります。部活動の練習時間の短縮により、金管楽器の演奏技術を十分に高めることが難しくなってきたからです。現在の部員は6年生のみ。今日のオータムコンサートで、長いブラスバンド部の歴史が幕を閉じました。寂しいですが、ラストにふさわしい素敵な演奏だったと思います。和太鼓部とブラスバンド部のメロディに包まれて、爽やかな秋の日を感じることができました。

